



CHIBA BASKETBALL ASSOCIATION

〒273-0031 千葉県船橋市西船 4-18-14 西船スカイマンション 701 号室
Tel:047-401-1581 Fax:047-401-1781
E-Mail:chiba.basketball@cbba.jp URL:cbba.jp

令和 7 (2025) 年度 第 3 回理事会 Web 会議

日 時 令和 7 年 1 月 10 日(水) 18 時 00 分～18 時 50 分

会 場 Web 会議

出 席 議席数確認 理事総数 21 名 本日の出席理事数 17 名
(基本規程 第 19 条 理事会の定足数等)
監事総数 2 名 本日の出席監事数 0 名

1 会長挨拶

本日は、師走の大変お忙しい中、第 3 回理事会にご参加いただき、誠にありがとうございます。

まず始めに、8 日深夜に発生しました「北海道・三陸沖地震」によって被災された方々に、心からのお見舞いを申し上げます。

今年もお陰様をもちまして、ここまで県内の各競技会や各種講習会等も順調に実施されているところです。新たに表面化してきた課題等もありますが、関係各所のご尽力により、活動環境は確実に向上してきていると実感しております。

他方で、この一年を振り返ると、スポーツ界全体で「コンプライアンス」や「ガバナンス」がこれまで以上に強く問われた一年だったと思います。「一つの不適切な行為が組織全体の信頼を揺るがす」。その現実は、私たち県協会にとっても例外ではありません。

まずは日々の小さなルールや声かけ、現場での雰囲気づくりを大切にしながら、選手も指導者も安心して活動できる環境を整えることが、今あらためて求められていると感じております。引き続き、健全で信頼される協会づくりに向けて、皆様のお力添えをお願い申し上げます。

それでは、これより令和 7 年度第 3 回理事会を開会いたします。慎重審議かつ、実りある情報共有の場となりますよう、ご協力のほどお願いいたします。

2 議事 議長：会長（定款：第 32 条）

第 1 号議案 令和 8 年度事業計画（案）に関する件（渡邊副会長）

► 令和 8 年度の主要な会議体を中心とした事業計画案が提示された。計画されている会議体は、毎月の執行役員会、年 4 回の理事会、年 3 回の合同戦略会議および市協会合同会議、社員総会並びに臨時社員総会を含めた計 24 の会議体である。また、暦の関係で全ての会議体が水曜日の実施となる。

【承認】

第 2 号議案 ガバナンスコードの改訂に関する件（若山常務理事）

► 協会の法人化に伴い策定・公開しているガバナンスコードについて、6 月の社員総会での新理事決定（人数変更）や弁護士事務所の関与などの組織変更に基づき、「適合審査説明書」および「セルフチェックシート」の改訂案が作成された。改訂箇所は事前に配付資料のとおり説明された。



CHIBA BASKETBALL ASSOCIATION

〒273-0031 千葉県船橋市西船 4-18-14 西船スカイマンション 701 号室
Tel:047-401-1581 Fax:047-401-1781
E-Mail:chiba.basketball@cbba.jp URL:cbba.jp

【承認】※本改訂内容は承認後、協会 HP に掲出されることが報告された。

第3号議案 次年度以降の千葉県秋季バスケットボール選手権大会に関する件 (金杉競技会委員長)

- 本年度も中止となった「千葉県秋季バスケットボール選手権大会」について、次年度以降も開催を見送りたい（凍結）との提案があった。開催困難な理由は以下のとおり。
- ①参加チーム数の減少
 - ②県内競技会の多様化に伴う時期的な調整が難しさ
 - ③②に関連した会場確保の困難さ

【承認】

3 専務理事より報告及び連絡事項 (大野専務理事)

- (1) 第2回委員会・連盟合同戦略会議〔10/22(水)開催〕
►コンプライアンス関連、来年度以降のJBA登録資料の参加申込書添付依頼について報告があった。
- (2) 第2回各市バスケットボール協会合同会議〔10/29(水)開催〕
►コンプライアンス関連が中心。市協会がコンプライアンス指導の先導役となるよう協力依頼を行った。
- (3) コンプライアンス違反に係る諸事案について
►暴言に関する通報が増加。設置した通報窓口には各種相談が寄せられており、現在JBAと連携して調査中の案件がある。特にU12~U18の指導者に対し、時代に合った指導の徹底を求めた。
- (4) 臨時社員総会の開催について〔2026/3/25(水)予定〕
►議案がなければ中止とする。提出期限は第4回理事会までとする。

4 各委員会より報告連絡 (各委員会委員長)

特になし。

5 各部会より報告連絡 (各部会長)

- (1) U12 カテゴリー部会 (大橋: U12 部会長)
►これまでの大会結果および第50回千葉県ミニバスケットボール大会のことについて報告があった。この大会の上位3チームは上位大会に進む（優勝: 全国大会、2, 3位: 関東大会）。また、50回の記念大会となるため記念Tシャツを作成・販売する。
►今後、「千葉ジェットふなばしカップ(12/20.21)」「東総フレンドリーカップ(12/20.21)」「支部選抜交流会(2/21.22)」を開催予定である。なお、次年度本県開催となる関東大会に向けて、「TO研修会(12/22 ZOOM)」も開催する予定である。
- (2) U15 カテゴリー部会 (山口: U15 部会長)



CHIBA BASKETBALL ASSOCIATION

〒273-0031 千葉県船橋市西船 4-18-14 西船スカイマンション 701 号室

Tel:047-401-1581 Fax:047-401-1781

E-Mail:chiba.basketball@cbba.jp

URL:cbba.jp

- ▶ デュニアウインターナップ県予選会の結果（男子：千葉ジェッツ U15、女子：HOOPS4HOPE）が報告され、加えて JBA 推薦により HOOPS4HOPE（男子）が出場権を得た旨報告された。
- ▶ 3x3CBA カップの盛り上がりや地区 DC 交流会の実施状況等が報告された。
- ▶ クラブの登録数が漸増傾向にあり、現在男子：50 チーム、女子：54 チームが登録している。今後、関東協会において令和 9 年度の開催を目標に、クラブチームの関東大会を整備する方向で進んでいることが報告された。

6 各連盟より報告連絡（各連盟理事長／担当理事）

- (1) 小中学校体育連盟（石田：小中学校体育連盟委員長）

- ▶ 11 月の県新人体育大会の結果について報告があった。

男子優勝：大網白里市立大網中学校（初）

女子優勝：船橋市立七林中学校

- (2) 社会人連盟（石原：社会人連盟理事長）

- ▶ 社会人 OVER カテゴリー全国大会の結果が報告された。

女子：ハンプティーダンプティー（best 8）

男子：ステラマグナス（準優勝）

- ▶ 今週末の関東選手権（OPEN 於：茨城県）で全国大会の出場権が得られるよう期待が述べられた。

7 市協会より現状報告（金坂：茂原市協会会长）

- ▶ 10/29 に開催された第 2 回市協会合同会議の内容（コンプライアンス、インテグリティ、ガバナンス、競技者登録）の報告とともに、次回 2/25 の第 3 回会議の予定が告げられた。

8 その他 事務局からの連絡事項等

- (1) 2025 年度キッズイベント中間報告について（若山常務理事）

- ▶ U6,U8 を対象としてこの事業が盛況であり、参加者が増加傾向にあることや初めて県南地域（鴨川市）でも開催できたことが報告された。

※補足として大野専務理事より、千葉ジェッツふなばしやアルティーリ千葉のコーチ陣、大学や高校の協力を得て「新たな人材を呼び込み、スポーツ文化を広げる」という当初の目的達成に向け順調に進捗していることが確認された。

- (2) 2025 年度県民スポーツ大会進行補助金の申請状況について（渡會事務局員）

- ▶ このことについて、現在 10 団体に支払いが完了しているが未申請も 10 団体ほどある。印旛郡市（女子チーム）も含めて速やかに申請するよう協力を求めた。

- (3) 2025 年度各種表彰受賞者について（渡邊副会長）

- ▶ 12 月 1 日現在、本協会の上部団体（JBA、県スポーツ協会）からの個人表彰、優秀選手表彰および CBA 特別表彰（団体の部）について報告があった。



CHIBA BASKETBALL ASSOCIATION

〒273-0031 千葉県船橋市西船 4-18-14 西船スカイマンション 701 号室

Tel:047-401-1581 Fax:047-401-1781

E-Mail:chiba.basketball@cbba.jp

URL:cbba.jp

(4) 令和 8 年度競技会計画および令和 7 年度競技会報告について（渡邊副会長）

▶このことについて、提出期限を示すと共に協力の依頼があった。なお、提出用の format 等は 12 月中に発出の予定である。

(5) 令和 7 年度 CBA 忘年会について（大野専務理事）

▶今週末の忘年会の開催について、今回は立食形式にて参加のハードルを下げた旨、改めて案内があった。

※事務局からの連絡終了後、学生連盟（川北：理事長）より、現在開催中の全日本学生選手権（インカレ）において、本連盟所属の江戸川大学および順天堂大学が勝利し、明日以降も試合が予定されている。是非、応援をお願いしたい。